

文化祭 百花繚乱 ～HEY SAY! 青春の1ページ～

文化祭が11月3日(土)、4日(日)に行われました。初日は、全学年による模擬店や2年生のクラス展示発表、家庭や芸術の授業で制作した作品や文化クラブの作品が展示され、また、今年は、新しい試みとして「模擬店コンテスト」が開催されました。神出市長、教育委員会の方々をはじめ、本校OG、保護者、地域の方々にたくさん来校していただき、大盛況となりました。2日目は、体育館の舞台で多種多様な発表が繰り広げられ、午後からは073(オナミ)さんの漫才とトッパさんの大道芸、生徒会企画の抽選会で大いに盛り上がりしました。この2日間、みんなの思いがひとつになった素晴らしい文化祭となりました。



部門別成績	
☆文化祭ホスター	
最優秀賞	2C
優秀賞	2A
☆模擬店 味部門	
最優秀賞	1A
優秀賞	2C
☆模擬店 接客部門	
最優秀賞	3A
優秀賞	1A
☆模擬店 総合	
グランプリ	1A
準グランプリ	3A

第2回防災訓練

11月1日(水)、県内全域で実施された地震・津波避難訓練に本校も参加し、職員は、自衛消防訓練も行いました。



ジビエ料理(専門調理師講習会)

11月12日(月)、食物科3年生の生徒が、イノシシとシカの肉を使い、ジビエ丼とイノシシ汁づくり挑戦しました。



花いっぱい運動

11月14日(水)の放課後、婦人会「たんぽぽ」の方々と本校の生徒が加茂郷駅で花いっぱい運動を行いました。



進路体験学習

11月15日(木)の3、4限目、1、2年生を対象にした進路体験学習が実施され、各教室に分かれて短大や専門学校の方々から説明を受けました。



認知症サポーター養成講座

11月19日(月)、2C福祉技術Iの授業で、認知症についての理解を深めるために、外部から講師の先生をお招きして認知症サポーター養成講座を開催しました。



人権教育講演会

11月20日(火)、現在、作家・ライターとして活躍されている衛澤 創さんをお招きして、「性同一性障害当事者の一例と人権」という演題で講演会を開催し、ご本人のこれまでの体験を中心にお話を聴かせていただきました。



校内弁論大会 ～9名の弁士が日頃感じている想いを発表～

11月22日(木)、校内弁論大会が行われました。この弁論大会は、本校の前身である下津女子高校の時代から50年以上続いている伝統のある大会で、各学年の予選で代表者に選ばれた弁士が日頃感じている想いやこれからの自分の生き方や考え方を壇上で発表しました。審査の結果、1Cの東佑衣さんが最優秀賞に、2Aの坂口結菜さんが優秀賞に選ばれました。熱弁を振るってくれた弁士のみなさん本当にお疲れ様でした。

